



Montevideo
SÁBADO
17 de Agosto de 2024

EL PAÍS

Año: CVI Número: 37011
Depósito legal: n° 31388.
76 páginas
Precio \$ 160.00

FUNDADORES: LEONEL AGUIRRE, WASHINGTON BELTRÁN Y EDUARDO RODRÍGUEZ LARRETA
DIRECTORES: JULIA RODRÍGUEZ LARRETA, WASHINGTON BELTRÁN STORACE Y MARTÍN AGUIRRE REGULES

La internación compulsiva regirá desde el 25 de agosto

El Mides aplicará nueva norma para abordar a personas que viven en la calle

El domingo 25 de agosto comenzará a regir la nueva ley de internación compulsiva que se aplicará a determinadas personas que viven en la calle. La iniciativa se discutió durante gran parte de este período legislativo y fue aprobada por el Parlamento el 14 de mayo de este año. La propuso el Poder Ejecutivo, la impulsó el exministro de

Desarrollo Social, Martín Lema, y no fue votada por varios legisladores del FA. El último censo que realizó el Mides, el año pasado, determinó que en Montevideo —donde está concentrada la problemática— la gente en esta situación aumentó un 24% desde 2021: pasaron a ser 2.755 individuos que no tienen hogar. Desde el oficialismo la respuesta

RESPONSABILIDADES

MINISTERIO DEL INTERIOR Y ASSE HABILITADOS A ACTUAR

que se ha dado a este dato es que el problema tuvo una aguda evolución entre 2016 y 2019, cuando las personas que duermen en la intemperie crecieron un 88%, y que durante la administración de Lacalle Pou se aumentó la respuesta institucional y se crearon refugios de 24 horas. "Es importante señalar que será paulatino. No es que desde el

primer día se va a ver un barrido impresionante", advirtió el actual titular del Mides, Alejandro Sciarra, que adelantó que, en cuanto comience a aplicarse la nueva norma, "se irá en busca de aquellas personas que el Mides tiene identificadas, de larga data, sobre las cuales no se ha podido actuar por no contar con los mecanismos legales". NACIONAL / A4

PAGANINI Y VENEZUELA

"Es un régimen que está liquidado"

El ministro de Relaciones Exteriores, Omar Paganini, dijo en el Parlamento que la "movilización democrática de la población venezolana" debe encontrar los espacios, y agregó que "ojalá las Fuerzas Armadas venezolanas dejaran de apoyar a un régimen que ya está liquidado". Asimismo, el presidente brasileño Luiz Inácio Lula da Silva subió el tono y dijo ayer que Venezuela "vive un régimen muy desagradable", con "un sesgo autoritario". Veintidós países (entre ellos Uruguay) y la Unión Europea solicitaron este viernes la "inmediata publicación de todas las actas originales" de las elecciones del pasado 28 de julio. NACIONAL / A5



Omar Paganini, canciller.

TÚNEL EN BUENOS AIRES

Detienen a líder de la barra brava de Nacional

El líder de la Banda del Parque —barra del Club Nacional de Football— Alan Daniel Lorenzo Rodríguez fue detenido este viernes en Montevideo. Según confirmaron a El País fuentes de Interpol, desde Argentina se había activado una alerta roja para su captura. Sus huellas dactilares fueron encontradas en el depósito donde una banda criminal comenzó las excavaciones de un túnel cuyo destino eran las cajas de seguridad del Banco Macro, en la zona de San Isidro (Buenos Aires). Según detallaron fuentes de la investigación, Interpol allanó la vivienda del hombre de 34 años en el barrio Colón y allí lo detuvieron y derivaron el caso a Fiscalía. NACIONAL / A5

EN ESTE NÚMERO

BCU mantiene el precio del dinero

Por tercera reunión consecutiva deja la tasa de interés en 8,5%.

ECONOMÍA / A9

Viruela del mono, el nuevo desafío

Se expande en África y surgen los primeros casos en Europa y Asia.

INTERNACIONAL / B4

"LAS CRÍTICAS ME HICIERON MÁS FUERTE"

Andy Vila sostiene que los cuestionamientos que recibió tuvieron que ver "más con un tema cultural y no personal".

SÁBADO SHOW / 8-11



Peñarol arranca el Clausura

El aurinegro enfrenta a Cerro Largo en el CDS con algunos cambios.

OVACIÓN / C6-7

EL TIEMPO

MÍN. 6° MAX. 15° Nuboso períodos de cubierto. Heladas.

400 jóvenes extranjeros recorren las calles del país y cumplen reglas estrictas



IGNACIO SÁNCHEZ

MORMONES LA CURIOSA VIDA DE UN ÉLDER

QP Esplin tiene 19 años y es un mormón prototípico: alto y rubio, estadounidense, con acento extranjero y una placa negra que refleja su título, "élder", y su apellido. Está en Uruguay desde hace un año y es uno de los cerca de 400 jóvenes mormones que recorren las calles de a dos. Su compañero es el élder Utia, un peruano de 19 años.

La misión es algo central en la Iglesia de Jesucristo de los Santos de los Últimos Días. Los misioneros se pagan la estadía en el país, que dura dos años, y tienen reglas estrictas, como "no coquetear con nadie" y limitar "a un apretón de manos el contacto físico con alguien del sexo opuesto".

Los teléfonos son propiedad de la organización y tienen "un sistema operativo específico, con las aplicaciones que se utilizan para la obra", explican. Pero no funcionan "si alguien intenta utilizarlo como un celular normal", indica un coordinador, Stuart Orgill. Las videollamadas con los familiares están autorizadas el día lunes, y las relaciones con los demás contactos personales deben ser por correo electrónico ese mismo día. QUÉ PASA / A2-3

POZOS ACUMULADOS **SORTEO: 18/08/2024**

\$ 29 MILLONES

► ORO \$ 6.900.000 ► REVANCHA \$ 22.100.000 **POZOS APROXIMADOS**

www.labanca.com.uy
Prevención y ayuda al juego patológico.
0800-2000 Línea de atención gratuita.
Juegue Responsablemente

DÓLAR + BROU		DÓLAR		EURO		ARGENTINO		REAL	
COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA	COMPRA	VENTA
39,55	41,05	39,05	41,55	42,00	47,10	0,02	0,20	6,60	8,30

BROU RECOMPENSA

7 730989 522134